
Protokoll: 

RM Thieltges erkundigt sich nach möglichen Veranstaltungen auf dem alten Tierheimgelände in 

Moselweiß. 

Frau Nikolay erklärt, dass sich das Kulturamt aktuell in der Planung der Veranstaltungssaison befindet. 

 

RM Bourry erfragt bezüglich der Gestaltung der Stromkästen, wie die Auswahl der Künstler:innen 

erfolge. 

Die Vorsitzende legt dar, dass es eine überschaubare Zahl an Profikünstler:innen in der Region gebe. 

Derzeit sei Kontakt zu vier Künstlern hergestellt, mit denen eine Zusammenarbeit denkbar sei. Weitere 

interessierte Künstler:innen können sich jederzeit beim Kulturamt melden. 

 


